

Stadt Ulm  
Der Oberbürgermeister

ulm

Mehrfertigung an:

Stadt Ulm 89070 Ulm

CDU-Fraktion Ulm  
Stadtrat Dr. Hans-Walter Roth  
Marktplatz 1  
89073 Ulm

BM 1	GRÜNE-Fraktion
BM 2	FDP-Fraktion
BM 3	STR Peiker
CDU-Fraktion	OB/G
SPD-Fraktion	ZD/ÖA
FWG-Fraktion	C 3
	BD

06.06.2017

**Mittelstreifen beim neuen Sparkassengebäude in der Neuen Straße;  
Ihr Antrag Nr. 82 vom 10.05.2017**

Sehr geehrter Herr Stadtrat Roth,

vielen Dank für Ihren Antrag vom 07.05.2017 bezüglich des Mittelstreifens beim neuen Sparkassengebäude in der Neuen Straße.

Der Radschutzstreifen auf der Neuen Straße dient der Verdeutlichung der gemeinsamen Straßen Nutzung durch den Rad- und Kfz-Verkehr. Eine Fahrbahn Nutzung ist einer Führung auf dem Gehweg aus unserer Sicht für Radfahrende deutlich vorzuziehen, da sie sich auf letzterem nicht im Blickfeld des motorisierten Verkehrs befinden.

Entsprechend der Empfehlungen für Radverkehrsanlagen (ERA) darf auf Straßen, deren verbleibende Fahrbahn zwischen Schutzstreifen schmäler als 5,50 m ist, kein Mittelstreifen markiert werden. Da dieses Maß auf der Neuen Straße unterschritten wird, kann nachträglich kein Mittelstreifen mehr angebracht werden.

Da es sich bei den bestehenden Markierungen um eingelegte Markierungen handelt, kann die derzeitige Situation nicht ohne weiteres verändert werden. Im Falle von zukünftigen Straßenbauarbeiten entlang der Neuen Straße werden Ihre Anregungen bezüglich der Markierungssituation erneut geprüft.

Mit freundlichen Grüßen



Gunter Czisch

